

ISO-TC Second Plenary Meeting Den Haag, Niederlande, 02. bis 04.05.2011

Der Kommission wurde von der Arbeit der Delegation auf der 2. Sitzung des ISO/TC 249 am 2011-05-02 bis 04 in Den Haag berichtet. Die deutsche Kommission konnte das Sekretariat für die Working Group 2 zu „Quality and safety of manufactured TCM products“ erhalten. Herr Dr. Hammes wurde als Mitglied der CAG (Chairman Advisory Group) nominiert und bestätigt. Die Arbeitsgruppe zur Terminologie im Bereich TCM („Informatics“) konnte sich noch nicht auf einen Scope einigen. Dem Vorstoß Chinas, hier auch Diagnosen und therapeutische Prozeduren festzulegen, wurde zunächst nicht zugestimmt.

Der Chairman Advisory Group gehören die folgenden Personen an: Prof. Marilyn Allen (USA), Dr. Ramon Calduch (Spanien), Dr. Michael Hammes (Deutschland), Prof. Seung Hoon Choi (Korea), Prof. Chen Kaixian (China), Prof. Yoshiharu Motoo (Japan), Prof. Chris Zaslowski (Australien).

Die folgenden Working Groups im ISO/TC 249 wurden gebildet: WG 1 „Quality and safety of raw materials used in TCM“ (Convenor: China), WG 2 „Quality and safety of manufactured TCM products“ (Convenor: Deutschland), WG 3 „Quality and safety of acupuncture needles“ (Convenor: China), WG 4 „Quality and safety of other TCM medical devices“ (Convenor: Korea), WG 5 „Informatics of TCM“ (Convenor: China und Korea).